
校名

校長名

日時

会場

次回の会議日程

令和６年６月21日（金）15：00～

本校　会議室

出席者(学校）
橋本校長、妻木教頭、法橋事務長、安田首席、中山首席、
坊内指導養護教諭、谷内進路指導部長、宮本保健主事、新明２学年主任、田
畑3学年主任

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１　校長挨拶
２　学校より令和5年度の状況報告
    教頭　　　　令和５年度　授業アンケートについて（後期の実施、通年の振り返り）、学校教育自己診断について
　　保健部　　令和５年度行事の振り返り（総括）
　　教育相談　人間関係のトラブルや困りごとについて、SC・保健室と連携して対応をしてきた。
　　支援教育委員会　障がい特性のある生徒について、SSWに福祉的助言をいただきながら、個別生徒対応をして
いる。
　　進路指導部　昨年度の　進学・就職の状況
　　生活指導部　令和5年度の特別指導や生徒の登校状況について（報告）
　　自治会部　　体育祭・文化祭および演劇鑑賞の報告

３　学校運営に関する意見交流
　

（質疑応答）
・来年度１学年のみになるが、生徒たちをどのように送りだすのか？行事等はどうなるのか？（地元企業代表）
　　⇒　一部生徒から「勉強だけでなく、何かしたい」という要望がある。生徒の行事参加への意欲は高まっているので、体育祭
は「体育的行事」としている。どのような内容になるかは生徒も含めて検討していきたい。体育祭は阪南市が企画している
「SDG’s万博」との連携も模索したい。また、芸術鑑賞は、予算の関係で今年度と同様に実施できるか？今年度の芸術鑑賞が
20％が欠席したため、内容についても生徒と相談しながら決定していきたい。（自治会担当）
・今年度も「芋ほり体験」で幼稚園児がお世話になった。いつも温かく迎えていただき、コミュニケーションもたくさん取れて園児
にとっても楽しい時間となった。次年度もよろしくお願いしたい（地元教育関係者＝幼稚園）

（協議事項）
・令和5年度学校経営計画及び学校評価については、「教え方に工夫をしている先生が多い」「他の先生が授業を見に来る」が
飛躍的に伸びている。これは書く教員の工夫や相互授業毛縁覚が生徒に伝わっている結果と思われる。
・「教員の勤務時間削減目標」は月間80時間以上の超過勤務者が０となった。生徒削減に伴う部活動の縮小などが影響してい
る。ただ、高校でのクラブ活動削減は、生徒のモチベーションにも大きな影響を与えるので、勤務時間縮減ｊのために部活動以
外に何が工夫できるかは課題。
・令和6年度の学校経営計画については、大きな変更はありません。
（経営計画および学校評価について、委員から特段の意見はなく、全会一致で承認された）

　協議内容・承認事項等（意見の概要）       

協議資料 第2回学校運営協議会次第・資料

備考

泉鳥取高等学校　　会議室

出席者(委員）

開催場所

今井　あや委員、奥野　ユカリ委員

坂上　尚大委員、大久保　宏俊委員

令和5年度　第３回学校運営協議会 議事録

府立泉鳥取高等学校

橋本　敏和

開催日時 令和５年11月10日（金）15:00　　～16:30　　


